





## **RECONOCIMIENTO AL TRABAJO DIGNO 2022**

En el año 2022; el Gobierno del Estado de Puebla a través de la Secretaría de Trabajo promovió la creación de espacios laborales decentes que otorgaran condiciones de trabajo dignas a todas las personas trabajadoras de la entidad, por lo que, se brindó el Reconocimiento Trabajo Digno a 21 empresas, las cuales cumplimentan las condiciones generales de trabajo e implementan buenas prácticas en pro de las y los trabajadores, esto como parte de las acciones que realiza el gobierno del estado a fin de promover el bienestar de las y los poblanos.



